



Chers amies et amis,

Je voulais tout d'abord m'excuser auprès des Utilisateurs du site internet « Betmosche.free.fr » qui depuis le 13 Mars n'ont pu recevoir les dernières mises à jour. En effet mon opérateur AOL a résilié mon contrat sans préavis. La raison invoquée « Propos racistes tenus dans un salon envers la population arabe » le mardi 12 Mars. Je ne vais pas m'étendre longtemps sur ce grave incident, mais je tenais à vous le signaler afin que vous soyez prudents sur les messages que vous transmettez ou sur les sites que vous fréquentez. Vous êtes surveillés pas à pas. De mon côté j'ai décidé de porter plainte contre AOL.

Revenant maintenant à ce mois d'Avril très chargé. Tout d'abord Yom Hashoa, Yom Hazikaron et Yom Haatsmaouth. Ainsi que les deux Hillouloth de Rabbi Meïr Baal Haness et Rabbi Chimon Bar Yohaï. Vous trouverez toutes les informations nécessaires dans ce journal.

Tout le Comité se joint à moi pour vous souhaiter une bonne fin de fête de Pessah et que la paix en Israël arrive rapidement comme notre délivrance fut intervenu par la grâce Divine en Egypte il y a maintenant plus de 3000 ans. Pourquoi dis-je grâce Divine car quand Moché Rabéno demanda à Hachem quelle sera la récompense de Rabbi Âqiva pour toute son étude et son enseignement, il lui est montré le maître écorché vif par les Romains. Il s'étonne et proteste et Hachem lui a répondu : "tais-toi" (Traité Ména'hote 29 b). Cela veut dire que nous sommes devant un sujet où les réponses ne sont pas à notre niveau.

F. Silvera

Commémorations du mois d'Avril

?

YOM HASHOAH (JOURNÉE DE LA COMMÉMORATION DE L'HOLOCAUSTE)

Cette journée vise à commémorer l'Holocauste et la mort de six millions de Juifs. Yom Hashoa correspond à la date anniversaire de la révolte du ghetto de Varsovie. Cette année Yom Hashoah sera célébrée le **Mardi 9 Avril 2002** soit le 27 Nissan 5762.

YOM HAZIKARON (JOURNÉE A LA MEMOIRE DES SOLDATS)



C'est la veille de Yom Haatmaout que nous nous recueillons à la mémoire des soldats morts pour la création et la défense de l'Etat d'Israël. Cette année, Yom Hazikaron est célébré le **15 avril 2002** (soit le 3 Iyar 5762) ou plutôt comme le veut le calendrier hebraïque, à partir de la veille au soir dimanche 14 Avril.

On allume une veilleuse chez soi, dans les synagogues et établissements publics en Israël.

Il est de coutume de se tenir debout et immobile pendant une minute de silence lors des sonneries de sirène le soir (20h) et le matin (1h).

On a l'habitude de se rendre aux cimetières militaires toujours en Israël.

Malgré la période du Omer, on se coupera les cheveux et on se taillera/rasera la barbe en fin d'après midi en l'honneur de Yom Haatsmaout . Lors de Chaharit, la prière du matin, on récite une Hashkava à la mémoire des soldats et on récite le Psaume IX.

A Minha on ne dit pas ni Vidoui ni Tahanoun puisque c'est la veille de Yom Haatsmaout. Certains cependant le disent car c'est encore Yom Hazikaron.



YOM YERUSHALAIM (JOURNÉE DE L'INDEPENDANCE)

C'est le 5 Iyar 5708 soit cette année le **Mercredi 17 Avril 2002**, que la création de l'Etat d'Israël a été proclamée. Depuis lors *Yom Haatsmaout*, le jour de l'indépendance, est célébré chaque année à cette date du calendrier hebraïque (sauf si elle tombe un vendredi ou un samedi, auquel cas on fête *Yom Haatsmaout* le jeudi précédent afin de ne pas profaner le *Chabbat* comme c'était le cas l'année dernière).

LES INFOS COMMUNAUTAIRES

?

Informations Talmud Torah	Changement d'horaires	Recette Pessah
07/04/2002 14/04/2002 Reprise le 05 Mai 2002	Suite au passage à l'heure d'été. Les Offices du vendredi soir débiteront à 19h00 à compter du Vendredi 5 Avril. Les offices du samedi soir sont toujours fixés 2 heures avant la sortie du Chabbat.	SCHALETH AUX MATZE ET AUX POMMES 5 - 6 plaques de Matza trempées puis pressées 6 jaunes d'oeufs battus en mousse avec 200 g de sucre, jus et le zeste d'un citron - 1kg de pommes coupées finement ou râpées, un peu de kirsch ajouter le blanc des 6 oeufs battu en neige. Passer au four dans une cocotte bien graissée

Rabbi AKIBA avait 24000 élèves, les uns plus érudits en Thora que les autres. Ces étudiants périrent au cours des 33 premiers jours du Omer, parce qu'ils ne se témoignaient pas de respect mutuel.

Rabbi AKIBA restaura l'Étude avec 5 nouveaux Talmidé-Hakhamim : Rabbi CHIMON BAR YOHAI ; Rabbi MEÏR ; Rabbi YOSSÏ ; Rabbi NEHEMIA et Rabbi YEHOUDA. Ces rabbins restaurèrent la Thora entière, ils sont les rabbins de la MICHNA. (Yébamot - 63a).

Rabbi Meïr Baal Haness



Rabbi MEÏR était ROCH YECHIVA à cette époque car il était le plus important des élèves de Rabbi AKIBA et cela lui conférait le premier rang. Il alla ensuite s'installer à TIBERIADE où il fonda un BETH-HAMIDRACH. L'un de ses plus grands disciples fut Rabbi YEHOUDA HANASSI, qui disait : " Si je suis plus brillant que mes collègues, c'est parce que j'ai vu le dos de Rabbi MEÏR " (EROUVIN).

Rabbi MEÏR a eu deux fils qui moururent de son vivant.

Rabbi MEÏR fut témoin de l'assassinat et du martyre des justes de son temps. Il vit comment les romains lacérèrent le corps de son saint maître Rabbi AKIBA, avec des peignes de fer.

Brouria, fille aînée de R. H. BEN TARDION devint la femme de Rabbi MEÏR. Rabbi MEÏR mourut en Asie (hors d'Israël) ; il demanda à ses disciples : " vous mettez mon cercueil au bord de la mer, du côté de la Terre Sainte, afin que les passant s'écrient : Ici repose l'homme que des paroles haineuses ont chassé du pays ". Etant parti en exil, il voulait du moins n'être séparé de cette Terre qu'il avait tant Aimé que par les vagues de la mer.

Ses dernières volontés furent ponctuellement exécutées ; son cercueil fut ramené plus tard et enterré à TIBERIADE, à proximité des thermes et du lac .

Rabbi Chimon Bar Yohai

Notre grand Tana, Rabbi Chimon fait partie de la seconde génération qui a vécu après la destruction du second temple, et qui fut une période de souffrance pour le peuple juif qui subissait à cette époque les lois et décrets de l'Empire romain.

Par ses mérites la génération tout entière était protégée.

Rabbi Chimon était l'élève de Rabbi Akiva. Celui-ci l'aimait tant qu'il l'appelait "mon fils". Tout de suite après son mariage, après les 7 jours de Shéva Berahot Rabbi Chimon se rendit à Bnei Brak pour étudier avec Rabbi Akiva, il y resta 13 ans sans retourner une seule fois chez lui.

Au cours d'une épidémie les vingt quatre milles élèves de Rabbi Akiva moururent et seuls 5 élèves ne périrent pas, Rabbi Chimon fut l'un d'eux. Rabbi Chimon prit ainsi l'enseignement de Rabbi Akiva et le transmet ensuite à ses propres élèves. Il fut le chef spirituel du groupe qu'on appella dans le Zohar, "Havraya Kadicha" (Société Sacrée). Il écrivit l'essentiel des livres du Zohar, qu'il a dicté le jour de sa mort à Rabbi Abba. Rabbi Chimon était le père du Tana Rabbi Elazar et le grand-père de Rabbi Yéhouda.

Dans la Guémara, lorsqu'on parle de Rabbi Chimon sans mentionner le nom de son père, on parle du TANA Rabbi Chimon Bar Yo'hai. Rabbi Chimon a quitté ce monde le 18 Iyar, c'est le trente troisième jour de l'Omer. Ce jour est pour tout le peuple juif un jour de Hilloula. Rabbi Chimon Bar Yohai est enterré à Meron où de nombreux pèlerins viennent s'y recueillir tout au long de l'année.

Mr & Mme ROUBINE Fradji sont heureux de vous inviter aux Hillouloths :

le Jeudi 25 Avril 2002 à partir de 19h et

le Lundi 29 Avril 2002 à partir de 19h

à la synagogue Beth Mosché

3, rue Clermont Tonnerre

93600 Aulnay sous Bois

INFORMATIONS INTERNATIONALES

Ceci est un ensemble de faits brefs relatifs au conflit israélien à ce jour, diffusé abondamment sur Internet.

Ces éléments paraissent sensés et il n'y a pas de parti pris, Juifs et non Juifs, cela n'a pas d'importance....

1. Le peuple d'Israël devint une nation et Jérusalem sa capitale en 1312 avant l'ère chrétienne, deux mille ans avant l'arrivée de l'Islam.
2. Les réfugiés arabes en Israël commencèrent à s'identifier comme peuple palestinien en 1967, deux décades après l'établissement de l'État moderne d'Israël.
3. Depuis la conquête juive en 1272 avant l'ère chrétienne, le peuple juif avait établi son autorité sur le pays pour une durée d'un peu plus d'un millier d'années avec une présence continue au cours des 3300 dernières années.
4. La seule autorité arabe depuis la conquête en 635 de l'ère chrétienne ne dura pas plus de 22 ans.
5. Pendant plus de 3300 ans, Jérusalem a été la capitale de l'État Hébreu. Jérusalem n'a jamais été la capitale d'aucune entité arabe ou musulmane. Même lorsque les Jordaniens ont occupé Jérusalem, ils n'ont jamais envisagé d'en faire leur capitale, et les dirigeants arabes ne l'ont jamais visitée.
6. Le nom de Jérusalem est cité environ 700 fois dans le Tanach (650 fois sous la forme Yeroushalem), les Ecritures Saintes Juives. Jérusalem n'est pas citée une seule fois dans le Coran.
7. Le Roi David fonda la cité de Jérusalem. Mohammed n'est jamais venu à Jérusalem.
8. Les Juifs prient face à Jérusalem. Les Musulmans prient le dos tourné à Jérusalem.

9. Réfugiés Juifs et arabes. En 1948, les réfugiés arabes furent encouragés à quitter Israël par les dirigeants arabes, leur promettant de purger le pays des Juifs. Soixante-huit pour cent quittèrent le pays sans voir un seul soldat israélien.

10. Les réfugiés Juifs furent obligés de fuir les pays arabes en raison de la brutalité, des persécutions et des pogroms arabes.

11. Le nombre de réfugiés arabes qui quitta Israël en 1948 est estimé à environ 630.000. Le nombre de réfugiés Juifs en provenance des pays arabes est à peu près identique.

12. Les réfugiés arabes n'ont pas été absorbés ou intégrés dans les pays arabes dans lesquels ils s'étaient réfugiés et cela de manière intentionnelle, en dépit de la vaste étendue des territoires arabes. Sur les quelques 100 millions de réfugiés dans le monde depuis la Deuxième Guerre Mondiale, ils forment le seul groupe de réfugiés qui n'ont pas été absorbés ou intégrés dans les pays de leur propre peuple. Les réfugiés Juifs ont été complètement intégrés en Israël, un pays pas plus grand que l'Etat du New Jersey.

13. Le conflit israélo-arabe : Les arabes sont représentés dans ce conflit par huit nations différentes, sans inclure les palestiniens. Il n'y a qu'une nation juive. Les pays arabes ont initié cinq guerres et les ont perdues. Chaque fois Israël s'est défendu et a gagné.

14. La Charte de l'OLP appelle toujours à la destruction de l'Etat d'Israël. Israël a donné aux palestiniens la plus grande partie des

territoires de Cisjordanie, rendus autonomes sous contrôle de l'Autorité Palestinienne à laquelle il a fourni des armes.

15. Sous contrôle jordanien, les lieux saints juifs étaient profanés et les Juifs se voyaient interdire l'accès à leurs lieux de culte. Sous contrôle israélien, les sites chrétiens et musulmans ont été conservés et rendus accessibles aux gens de toutes croyances.

16. L'examen des minutes des réunions des Nations Unies relatives à Israël et aux pays arabes montre que sur 175 résolutions du Conseil de Sécurité passées avant 1990 97 étaient dirigées contre Israël.

17. Sur 690 résolutions de l'Assemblée Générale votées avant 1990, 429 l'ont été contre l'Etat d'Israël.

18. Les Nations Unies sont restées silencieuses lorsque 58 synagogues de Jérusalem furent détruites par les Jordaniens (elles l'ont été également lors de la destruction récente du Tombeau de Joseph et de sa substitution par une mosquée, et elles le sont encore en ce moment alors que le Wakf sous contrôle de l'Autonomie Palestinienne détruit sans vergogne toute trace de la présence juive dans les fouilles pseudo archéologiques qu'il mène sous le Mont du Temple).

19. Les Nations Unies sont restées silencieuses lorsque les Jordaniens ont profané de manière systématique le vieux cimetière Juif du Mont des Oliviers.

20. Les Nations Unies sont également restées silencieuses lorsque les Jordaniens ont initié une politique d'apartheid interdisant aux Juifs de visiter le Mont du temple et le Mur des Lamentations.

INFORMATIONS INTERNATIONALES

(Afp.Generalweb.Co.Uk)

↳

Le 13.03.02

Aux Nations Unies, attaques sans précédent contre Israël, Annan descend dans la boue et se disqualifie moralement dans les termes de l'antisémitisme séculaire : a ses yeux ce ne sont pas les assassins qui ont comme programme officiel la disparition des Israéliens et d'Israël mais c'est Israël qui est responsable de la haine qui s'exerce contre elle: "Aux Israéliens, je dis: vous avez le droit de vivre en paix et en sécurité (à aucun Etat il ne dirait cela) dans des frontières sûres et internationalement reconnues. Mais vous devez mettre fin à l'occupation illégale (mensonge). Plus urgent, vous devez arrêter de bombarder les zones civiles (mensonge), renoncer aux assassinats, (mensonge car il s'agit de liquidation de terroristes), à l'usage inutile de la force meurtrière (tout Etat a droit à la guerre pour se défendre et survivre), aux démolitions (toute guerre se fait avec ces dégâts), à l'humiliation quotidienne des Palestiniens ordinaires (accusation mensongère et antisémite). Et maintenant, sur ces mensonges, voici la justification de l'antisémitisme selon le modèle qui fut pendant des siècles celui des leaders religieux de l'Occident : De tels actes nuisent gravement à la position d'Israël au sein de la communauté internationale et attisent encore le feu de la haine, le désespoir et l'extrémisme parmi les Palestiniens". Pour la première fois, les Américains proposent eux-mêmes une déclaration aux Nations Unies qui sera nuisible pour Israël. Les capitulations annoncées comme politique par le gouvernement d'Israël, en soumission aux USA, déclenchent toute cette vague.

LE FILM DU MOIS A NE PAS MANQUER

↳

Monsieur Batignole (2001). Comédie dramatique. Durée

Date de sortie : 06 Mars 2002 Avec Gérard Jugnot, Jules Sitruk, Michèle Garcia, Jean-Paul Rouve, Alexia Portal Réalisé par Gérard Jugnot

Sujet : Sous la France occupée de 1942, à Paris, Edmond Batignole, un boucher sans histoire, tente de survivre comme tant d'autres. Il peut se laisser entraîner par son entourage et sa lâcheté sur les pentes de l'infamie. Mais il va choisir de lutter pour sauver la vie de Simon, un petit enfant juif.

L'avis des spectateurs : C'est un très bon film avec quelques scènes comiques ou tristes. Mais juste assez pour que le spectateur apprécie.

Excellent film qui vous fait vraiment aimer le cinéma français. L'histoire, les acteurs, tout est juste.

Du grand Jugnot, rien à jeter.

L'avis de la presse

Figaroscope - Gérard Jugnot n'est pas seulement un bon comédien. C'est aussi un auteur. (...) Sa mise en scène est soignée, précise. Ses personnages, haut en couleurs et vrais, sans manichéisme outrancier.

Le Parisien - Servi à la perfection par ses interprètes, ce film percutant marie avec habileté drame, suspense et tendresse. Certaines scènes sont de vrais bijoux. Un des grands films de l'année.

Le Point - Nourri de références (de " La traversée de Paris ", de Claude Autant-Lara, au " Vieil homme et l'enfant ", de Claude Berri), ce beau film confirme que Gérard Jugnot, plus que jamais, fait partie de ces cinéastes pour qui populaire ne veut pas dire simplet...

